



Conseil
des arts
et des lettres
du Québec



Appel de candidatures pour le Prix du CALQ – Œuvre de la relève à Montréal

Montréal, le 15 juillet 2024 – Le Conseil des arts et des lettres du Québec, en collaboration avec **Culture Montréal**, lance un appel de candidatures pour le **Prix du CALQ – Œuvre de la relève à Montréal**. Les dossiers doivent être déposés au Conseil au plus tard le **7 octobre 2024**.

Ce prix, assorti d'un montant de 10 000 \$, s'adresse spécifiquement aux artistes ainsi qu'aux écrivains et écrivains de la relève résidant à Montréal. Il primera une œuvre originale présentée publiquement entre le 31 août 2023 et le 30 août 2024.

Afin de promouvoir la création artistique et de favoriser le rayonnement des récipiendaires, **La Fabrique culturelle de Télé-Québec** réalisera un portrait vidéo de la personne lauréate au cours de l'année de la remise du prix (sauf exception).

Les détails relatifs au prix et le formulaire de mise en candidature sont disponibles sur le [site Web du Conseil](#). Pour obtenir de l'information complémentaire ou de l'aide pour préparer leur dossier, les artistes sont invités à contacter Julie Labonté, chargée de programmes au Conseil des arts et des lettres du Québec à l'adresse suivante : prix@calq.gouv.qc.ca.

À propos du Conseil des arts et des lettres du Québec

Depuis 30 ans, le Conseil des arts et des lettres du Québec investit dans l'imaginaire et célèbre les succès de celles et ceux qui créent des œuvres marquantes, qui forgent notre identité culturelle et la font rayonner. Dans une perspective de développement artistique équitable et durable, le Conseil soutient dans toutes les régions du Québec la création, l'expérimentation et la production dans les domaines des arts et des lettres et en favorise la diffusion au Québec, au Canada et à l'étranger.

En décernant ce prix, le Conseil poursuit son objectif de reconnaissance publique en démontrant son appui aux créatrices et aux créateurs qui se distinguent par l'excellence de leurs réalisations et par leur contribution exceptionnelle à la vitalité de la culture québécoise.

À propos de Culture Montréal

Culture Montréal est un organisme à but non lucratif, indépendant et non partisan qui rassemble tout citoyen et toute citoyenne reconnaissant le rôle fondamental de la culture dans l'essor de la métropole. Culture Montréal est un lieu de réflexion, de concertation et d'intervention dont la mission est d'ancrer la culture au cœur du développement de Montréal. L'organisme est reconnu par le ministère de la Culture et des Communications.

La Fabrique culturelle

La Fabrique culturelle est la plateforme culturelle numérique de Télé-Québec. Elle est alimentée par les dix bureaux régionaux de Télé-Québec ainsi que par une centaine de partenaires du milieu culturel et les membres de la communauté. Elle a pour mandat de faire rayonner les arts et la culture en valorisant l'identité

culturelle québécoise sur l'ensemble du territoire, principalement à travers la créativité de ses artistes et artisans. La Fabrique culturelle est sur [Facebook](#), [X](#), [Instagram](#), [TikTok](#), [YouTube](#). lafabriqueculturelle.tv

– 30 –

Sources :

Karine Côté
Conseillère en communication
Conseil des arts et des lettres du Québec
karine.cote@calq.gouv.qc.ca
[Facebook](#) - [X](#) - [Instagram](#)

Andréanne Godon
Conseillère principale aux communications
Culture Montréal
communications@culturemontreal.ca
[Facebook](#) — [LinkedIn](#) — [Instagram](#)